

野 球 部

現部長	平原 大基
前部長	宮田 巧
顧問	小倉・穂積・南先生

僕達旭川東高野球部は、目標は「甲子園で勝つ」、目的は「人間形成」として顧問の小倉先生、穂積先生、南先生のご指導のもと活動してきました。昨年は、夏季大会で優勝し北北海道大会に出場することが出来ました。先輩方に追いつき追い越す。自分たちにもできるんだ、そう思い励みにして練習に取り組んできました。しながら、今年は2大会とも1回戦敗退となつてしまいました。自分たちの力の無さ、そしてなにより勝つということの難しさを知られました。

新チームとなり、「勝負強さ、甲子園で勝つ」を目標として今まで取り組んできました。夏合宿・札幌遠征を経て、団結力を高め秋の新人戦に臨みました。1回戦は勝つことが出来ましたが、続く2回戦で敗退し、今のチームに足りないもの、それは何なのかを痛感しました。ですが、この敗戦を無駄にせず目標を達成するため、しつかりと努力を積み重ねていき、来年に繋げて行こうと思います。

最後に、3年生の先輩方今までありがとうございました。皆さんから学んだ多くのことを生かし、そして受け継いでいると思います。3年間、お疲れさまでした。

